

CONTRE WALL-STREET ET LE KREMLIN

CONTRE LES CALOMNIES ET LES MENACES...

A Boulogne-Billancourt, chez Renault, l'idée d'une brigade de travail en Yougoslavie a rapidement fait son chemin. Et ils étaient près de 70 jeunes l'autre soir à discuter de ce que sera la brigade et comment l'organiser. Quelques membres de l'U.J.R.F. venus pour saboter la réunion en furent pour leurs frais et firent une assez belle unanimité contre eux en demandant aux jeunes de ne pas partir. Ce succès ne doit pas nous faire illusion. Les calomnies, les menaces, les méthodes

d'intimidation vont déferler sur ceux qui veulent aller en Yougoslavie. Ce n'est par hasard si Armanet, Délégué au XII^e Congrès du P.C.F., Secrétaire de la Section Communiste Renault, a centré toute son intervention contre les "agents titistes" sans dire un mot de la lutte des travailleurs contre la bourgeoisie qui devrait pourtant être pour lui la première préoccupation. Les staliens savent quelle menace représente pour eux la propagation de la vérité sur le régime yougoslave, et ils sont prêts à tout plutôt que de voir cette menace se réaliser.

Dès maintenant, il faut défendre les Brigades, et les dé-

fendre en attaquant : organiser autour du Comité Local pour l'envoi d'une Brigade la plus large publicité. Tenir des réunions publiques sur la Yougoslavie, diffuser largement "Jeune Révolution" et "La Brigade". Ne pas laisser un seul mensonge sans réponse : à chaque tract calomnieux, le M.R.J. doit répliquer.

Leur seule arme, c'est le camouflage éhonté de la vérité. Plus nous ferons éclater cette vérité, moins ils auront de chance de réussir !

... DÉFENDRE
LES BRIGADES.

SALUT DU M.R.J A LA JEUNESSE POPULAIRE YOUGOSLAVE.

Le premier Congrès National du Mouvement Révolutionnaire de la Jeunesse adresse son salut fraternel à la Jeunesse Populaire Yougoslave.

Le Congrès se déclare solidaire de la lutte menée par les jeunes de Yougoslavie contre le capitalisme, pour l'établissement d'un régime socialiste.

Le Congrès manifeste son soutien complet à la Jeunesse Populaire Yougoslave dans son combat contre les calomnies et les mensonges accumulés par la Fédération Mondiale de la Jeunesse Démocratique envers la jeunesse yougoslave. En particulier, il proteste énergiquement contre l'exclusion bureaucratique de la J.P.Y. du sein de la F.M.J.D. et engage les militants du M.R.J à diffuser dans la jeunesse travailluse de France le mémorandum de la J.P.Y.

Le Congrès s'engage, par ailleurs, à faire connaître à tous les jeunes travailleurs de France la vérité sur le régime yougoslave et, dans ce sens, décide que le M.R.J. dans son ensemble fera le maximum d'efforts pour appeler le plus grand nombre de jeunes possible à participer aux brigades de travail qui partiront cet été en Yougoslavie.

D'autre part, le Congrès, constatant que le MOUVEMENT REVOLUTIONNAIRE DE LA JEUNESSE et la JEUNESSE POPULAIRE YOUGOSLAVE s'affirment comme deux organisations dirigeant les combats de la jeunesse ouvrière pour la victoire de la révolution socialiste, indépendamment de l'impérialisme mondial et de la bureaucratie stalinienne, espère que des liens fraternels s'établiront entre nos deux mouvements.

Dans cet espoir, recevez, chers camarades, nos fraternelles salutations révolutionnaires.

SEULE LA VÉRITÉ

La bourgeoisie qui est au pouvoir, utilise tous les moyens en sa possession, pour faire pénétrer son idéologie dans la conscience des ouvriers, et en faire son instrument.

Nous luttons contre toutes les idées bourgeoises qui, en réalité, ne sont basées que sur le mensonge, l'hypocrisie, la démagogie, la plus sordide.

Face à cela, nous opposons l'idéologie révolutionnaire au service des prolétaires. L'arme la plus sûre pour écraser la propagande bourgeoise, c'est la vérité que nous disons aux travailleurs.

Notre combat pour la démocratie prolétarienne intégrale est avant tout une lutte pour que la vérité seule règne dans le mouvement ouvrier. Et notre lutte est, en définitive, partout où nous sommes, une lutte pour qu'un climat de vérité, pour qu'une démocratie effective soit réalisée dans le mouvement ouvrier.

En effet, les mensonges qui font le plus de mal à la classe ouvrière ce sont ceux que ses directions introduisent

Tous les jours, les jeunes travailleurs dénoncent les mensonges et l'hypocrisie de la bourgeoisie sur le "travail qui élève la conscience humaine" quand ils sont aux prises avec les cadences infernales, sur "l'oisiveté qui avilit l'homme", quand les patrons licencient et réduisent au chômage des milliers de travailleurs, sur la "beauté de la famille" avec un pouvoir d'achat qui permet tout juste de ne pas crever de faim.

La jeunesse travailluse a condamné ce régime capitaliste.

Faire la révolution, construire le socialisme, voilà le but. Seulement, Staline et les dirigeants staliniens affirment que le socialisme peut se construire "dans un seul pays", et qu'une coexistence pacifique entre le socie-